



L'OMEP-France à ses adhérents aux écoles volontaires

Objet : Journées internationales de l'UNESCO

Pour mobiliser les adultes comme les enfants de la planète autour de grandes questions qui traversent toutes les sociétés du monde, l'UNESCO organise chaque année des journées internationales.

L'Organisation Mondiale de l'Éducation Préscolaire (OMEP), créée en 1948 sous la bannière de l'UNESCO et actuellement implantée dans 80 pays, est engagée pour le développement d'une éducation gratuite, inclusive et de qualité pour tous les enfants jusqu'à 8 ans.

L'OMEP-France souhaite soutenir l'engagement des équipes pédagogiques qui conduisent des activités liées à plusieurs sujets essentiels pour l'éducation des jeunes enfants. Il s'agit de se centrer sur la journée internationale de la paix (21 septembre), la journée internationale des droits de l'enfant (20 novembre), la journée internationale de la langue maternelle qui connaîtra sa 25° édition en 2025 (21 février) et, depuis 2024, la journée internationale du jeu (11 juin).

Pour participer à la journée internationale des langues maternelles, qui se déroulera très prochainement :

- Vous trouverez ci-joint un document répertoriant des ressources existantes adaptées aux enfants d'âge de l'école maternelle;
- Vous êtes invités à réaliser plusieurs séances sur ce sujet avec les enfants de votre classe ou de l'école et de marquer un temps fort en février ou mars, le 21 février se situant en période de congés scolaires pour plusieurs zones;
- Ensuite, nous souhaiterions recevoir des traces des travaux conduits avec les enfants et/ou de l'événement que vous aurez pu organiser (photos de productions, d'enfants en activité, vidéos ou enregistrements audio...) accompagné d'une courte présentation afin de valoriser votre action sur le site d'OMEP-France.
- Les documents que vous souhaitez valoriser à l'issue de cette action sont à transmettre à l'OMEP-France à communication@omep-france.fr

Pour toute demande complémentaire, vous pouvez prendre contact avec l'OMEP-France (communication@omep-france.fr).

Nous vous remercions pour votre engagement dans l'éducation des jeunes enfants qui constitue la pierre angulaire de la mise en œuvre des droits de l'enfant.

Le président de l'OMEP-France,

Gilles Pétreault